

FULL PARROQUIAL DE FÀTIMA

HORARIOS DE LA PARROQUIA

MISAS:

- Misas diarias:
 10h. (Excepto viernes)
 y 19:30 h.
- **Sábados:** 10'00h y 19'30h (misa de vigilia)
- Domingo:
 10:30h Missa en català
 12:00h Misa en castellano
 13:15h Misa de jóvenes
 19:30h Misa en castellano

Confesiones:

1/2 Hora antes de cada misa

Rosario:

Cada día a las 18:45h

Cáritas

Ver cartel informativo

Despacho:

Jueves de 18:00h a 20'15h.

Parroquia Ntra. Sra. De Fátima Tel.93.429 39 42 Any: 15 Núm. 663. 9 febrer. V Temps Ordinari

LA IGLESIA MADRE Y MAESTRA LA ORACIÓN

¡Qué paciencia infinita demuestra el Señor con nosotros, dándonos siempre una nueva oportunidad! ¡Con cuánta ternura mendiga nuestro amor! Por ello nos podríamos preguntar, en este quinto domingo del Tiempo Ordinario, ¿Qué espero, Señor, para acogerte del todo y entregarme totalmente a ti? No sigas leyendo y responde a esta pregunta con sinceridad.

Santa Teresa de Jesús dice que "la única puerta para entrar en el castillo interior, donde Dios mora y donde suceden las cosas de mucho secreto entre Dios y el alma, es la oración". Por tanto no hay otro camino para establecer una relación íntima de amistad con Él. Por ello si convencidos estamos de aue aueremos encontrarnos con Cristo, hemos de convencernos de cuál es el camino para lograrlo: la oración. Y hemos de practicar con insistencia, aunque nos cueste trabajo. Si no lo hacemos, no tenemos posible, por mucho que queramos engañarnos, diciendo que no tenemos tiempo. En ese caso, deberíamos organizar nuestras vidas, significa que nuestro tiempo está mal eso repartido. Pero para reorganizar nuestra propia vida y dedicar tiempo a la oración hay que tener muy claro que la relación con Dios es algo no sólo importante, sino esencial, absolutamente "prioritario". Pero como dice la Santa, "anda un poco resfriada nuestra relación con Dios". De hecho para ir al médico 0 para encontramos tiempo. Iqual de importante es la oración.

Convencido de esto, san Juan Pablo II, afirmó que es urgente dar prioridad a la oración, personal y comunitaria, en todos los proyectos pastorales de la Iglesia. "Si no queremos naufragar en las revueltas aguas contemporáneas, las comunidades cristianas deben tomar en serio está llamada a educar a sus miembros en la oración". Así lo expresaba el santo Pontífice. Además, san Juan Pablo II decía, "se equivoca quien piense que el común de los cristianos se puede conformar con una oración superficial, incapaz de llenar la vida". Especialmente ante tantos modos en que el mundo de hoy pone a prueba la fe, por tanto hace falta, pues, que la educación en la oración se convierta de alguna manera en un punto determinante en todo lo que haga la parroquia.

También Benedicto XVI llegó a afirmar que su principal obligación como Papa era orar: "Sé bien que el primer servicio que puedo hacer a la Iglesia y a la humanidad es precisamente el de la oración".

¡Cuántos dones dejamos de experimentar por no tener una relación con Dios! ¡Cuánta tristeza en nuestra vida por no obedecer a Dios!

Se acerca la hora decisiva en nuestras vidas y para mantenernos en pie en el combate final, necesitamos la oración. En esta semana comencemos por solo diez minutos cada día de oración silenciosa. No hables, solo escucha...

Mn. Alfredo Valladares Retamero, párroco.

Éste fin de semana colecta para Manos Unidas. Campaña contra el hambre. Seamos generosos.

JUBILEO DE LA ESPERANZA (ORDINARIO) 2025

Como ya todos sabéis la Nochebuena el santo Padre Francisco, con emoción, abrió la Puerta Santa en Roma y así, simbólicamente, se abrieron todas las Puertas Santas de las Diócesis del mundo.

En el Consejo Pastoral se decidió ir a recibir la gracia del Jubileo al Pilar de Zaragoza. Es mucho lo que nos une a la Virgen del Pilar en esta Comunidad de Fátima. Será, Dios mediante, **el jueves 1 de mayo**. El precio es 45€. Se puede pagar poco a poco desde ya. El asiento del autocar se irá dando por orden de inscripción.

CORONILLA DE LA MISERICORDIA CANTADA

Será el próximo viernes, luego de la Misa, sobre las 20:10h. Recordad como decía san Bruno, "quien canta reza dos veces".

SANTA EULALIA, VIRGEN Y MÁRTIR

Junto a la Virgen de la Mercè, es patrona de nuestra ciudad de Barcelona. Su sepulcro está en la Catedral de nuestra ciudad y la parroquia vecina está dedicada a la gloriosa Mártir barcelonesa. Su fiesta será el próximo miércoles. Os invito a participar en la Eucaristía.

SACRAMENTO DEL BAUTISMO

El domingo lo recibirán en nuestra parroquia: **Stefano Gael y Valentina Cathaleya Cochechin** a las 17:00h. La preparación con Mn. Camarasa será el jueves a las 20:15h., para padres y padrinos.

COMISIÓN DE LITURGIA

Ministros de la Eucaristía:

En la Comisión se vio la necesidad de hacer una reunión con los Ministros de la Eucaristía pero alguno creyó conveniente celebrar la Misa y luego hacer dicha reunión para unificar criterios y también repartir a los Ministros en las diferentes Eucaristías. Será el sábado 22 de febrero en la Misa de 19:30h.

ACOGIDA EN NUESTRA PARROQUIA DE MIGRANTES

Los sábados, de 5pm a 7pm. Esta ayuda va dirigida a todos los que han llegado a España y necesitan una ayuda, especialmente de orientación para iniciar trámites.

LA VIDA ES UN DON, LA EUTANASIA ES UN FRACASO

Nota de la Conferencia Episcopal Española ante la aprobación en el Congreso de los Diputados de la ley de la eutanasia. Publicada el 11 de diciembre de 2020.

4.- La pandemia puso de manifiesto la fragilidad de la vida y ha suscitado solicitud por los cuidados, al mismo tiempo que indignación por el descarte en la atención a personas mayores. Ha crecido la conciencia de que acabar con la vida no puede ser la solución para abordar un problema humano. Hemos agradecido el trabajo de los sanitarios y el valor de nuestra sanidad pública, reclamando incluso su mejora y mayor atención presupuestaria. La muerte provocada no puede ser un atajo que nos permita ahorrar recursos humanos y económicos en los cuidados paliativos y el acompañamiento integral. Por el contrario, frente a la muerte como solución, es preciso invertir en los cuidados y cercanía que todos necesitamos en la etapa final de esta vida. Esta es la verdadera compasión.

FELICITACIONES!!!

El martes, fiesta de Ntra. Sra. de Lourdes, celebra su aniversario **Alexandre Santiago Olmos**. Le deseamos un feliz día y que la Virgen le proteja y le guarde en su Iglesia.

CONSAGRACIÓN AL CORAZÓN INMACULADO DE MARÍA

La próxima fecha de Consagración será, Dios mediante:

13 de mayo: Nuestra Señora de Fátima para quien se haya preparado los 33 días anteriores. Para renovar la Consagración también se ha de hacer la preparación, que comienza el **10 de abril.** Hay que notificarlo antes al párroco. Será en la Misa de 12:00h.